



COOPERATIVA DE APOYO DOCENTE

" COADO Ltda. "

Personería Jurídica 0371 Agosto 8-1978
Nit: 890.504.342-7

INFORME DE GESTIÓN Y BALANCE SOCIAL CONSEJO DE ADMINISTRACION Y GERENCIA

Después de la asamblea general de asociados del 26 de febrero de 2023, el Consejo de Administración se reunió mensualmente en forma presencial hasta el 29 de enero del año en curso en las oficinas de COADO LTDA, ubicada en el edificio Arcada Berti.

El Consejo de Administración y la Gerencia se han mantenido fieles a los objetivos de ser eficiente, optimizando los procesos de crédito y gestión de los aportes sociales, tanto que se obtuvo para el año 2023 un excedente distribuido de acuerdo a las disposiciones de la Supersolidaria así: el 50% para distribuirlo: 20% para reserva de protección de aportes, 10% para solidaridad, 20% para Educación y el 50% restante de los excedentes para ponerlo a disposición de la Asamblea General.

El Consejo de Administración y los comités de crédito han venido trabajando siguiendo dando el beneficio a los asociados tales como que el seguro deuda se cobre de una forma amortizada durante el crédito. Además que los créditos tengan respaldo como garantía sus aportes para no exigir codeudor en esos casos.

Se mantuvo hasta el 31 de mayo la tasa de interés del 0.8 % en los créditos y a partir del primero del mes de junio se subió al 1% debido a los ajustes presupuestales para mantener el equilibrio financiero de la cooperativa.

Se extendió el préstamo automático hasta los 7 millones bajo unas condiciones de buen uso del crédito.

La cooperativa ha seguido utilizando los servicios del ingeniero José Gregorio Gómez Marcales, quien administra la página de <http://coadoltda.com/> la cual está en la nube del internet para que todos los asociados tengan acceso a la información de COADO y principalmente a la información de los créditos que brinda la cooperativa, en donde también cuenta con un simulador de créditos para que el asociado haga un estimado de la cuota del crédito según su capacidad de endeudamiento.

Debido al cambio de las leyes, a los ajustes de las nuevas normas tributarias y además por las complicaciones de la factura electrónica, se han presentado dificultades para seguir ofreciendo los beneficios que se dieron en el 2023. Por esa razón, pedimos comprensión y se plantea a la asamblea a su buen criterio la distribución de los excedentes del año 2023.

La cooperativa dando cumplimiento a sus principios cooperativos realizó el curso de educación cooperativa en el lugar de Villa Campestre ubicado en Villa del Rosario, en donde se socializó las funciones y cargos que existen en la cooperativa, sobre



COOPERATIVA DE APOYO DOCENTE "COADO Ltda."

Personería Jurídica 0371 Agosto 8-1978
Nit: 890.504.342-7

las actualizaciones del SARLAFT y capacitación de Salud Mental, además de tener un momento de integración y esparcimiento de los asociados.

El Consejo de Administración y la Gerencia agradecen a la Asamblea General la confianza depositada hasta hoy, además expresamos los nuestros agradecimientos a todos los asociados involucrados en la administración de nuestra cooperativa y a sus asesores contables.

Ana Francisca Solano G.
ANA FRANCISCA SOLANO GUERRERO
Gerente

Emel Grimaldo Camacho
EMEL GRIMALDO CAMACHO
Presidente
Consejo de Administración